

Glocalización y diseño modular mandan en la decoración - Mediterráneo - 09/11/2018

TENDENCIAS

Glocalización y diseño modular mandan en la decoración

REDACCIÓN
CASTELLÓN

Glocalización, hiperdigitalidad y diseños modulares son algunas de las siete tendencias que van a marcar la decoración los dos próximos años. Así se desprende de la publicación *Cuaderno de tendencias del hábitat 2019-2020*, presentada ayer por el conseller de Economía, Rafael Climent.

Este documento está elaborado por un observatorio pionero en el que está integrado el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) de Castellón, entre otros centros valencianos.

Los expertos detectan que la decoración y el simbolismo vuelven a cobrar importancia en el sector del diseño, buscando espacios y objetos más personales y recargados en la tendencia *Less is a Bore*.

El ITC ayuda a localizar las tendencias que marcarán el futuro a corto plazo

También estará de moda la combinación de referencias locales e internacionales, la vuelta a elementos tradicionales con referencias étnicas de distintos países (*Memento Design*). La búsqueda de diseños confortables para sentirse como en casa (*Everywhere like home*) será *trending*, igual que la vuelta a lo esencial, con el predominio de la armonía (*(Dis)Connection space*, o el predominio de productos versátiles, modulares (*Life is co-*) o el cruce entre la esfera digital y la real, con colores propios de las pantallas (*Hyperdigital*) o la economía circular y el reciclaje (*Sustainability recoded*). ≡